



岩国市立美和病院

初めての地域医療

自治医科大学では、卒業後は出身自治体で地域医療に従事することが義務づけられています。私は山梨県出身ですが、大学で

私は専門的な手術で実績や経験を積むよりは、患者さんが笑顔で過ごせるようなサポートをしていきたかったので、医療に恵まれない地域などの医療に力を入れている自治医科大学へ進学しました。



美和地域だより



一緒に医師を目指していた山口県出身の夫と結婚したので、平成31年4月から岩国市立美和病院に勤務しています。初めての山口県での生活、初めての勤務、初めての地域医療で不慣れなことが多くありました。私は主治医として外来や病棟の診療などを経験し、美和地域での医師としての責任や役割を実感しています。

岡本 麻衣さん
おか もと まいさん
岡本 麻衣さん

2. case

地域医療に挑戦

患者さん一人ひとりに向き合って、みなさんの笑顔を支えるお手伝いをしていきます。

私は、出井から離れたことで、地域の良さを改めて認識することができたので、多くの人に出井を知つてもらうために、ケーブルテレビ「周防大島チャンネル」やYouTubeで情報を届けています。周防大島町へ移住された方から、私たちが発信していた情報が移住の参考になつたと言われた時は、本当に嬉しかつたです。

地域の方々、移住者の方々と一緒に協力し合い、繋がりを大切にしながら周防大島で楽しく過ごしていきたいです。



可愛らしいイラストとともに出井の行事が紹介されている



地域で楽しく過ごすために

多くの人に出井を知つてももらいたい

出井の見どころや、季節ごとの行事が分かるマップがあります。都会から民泊学習で出井を訪れた学生たちと一緒に、このマップを使って地域探索をしました。学生と一緒に探索することで、私自身も新たな発見がありましたので、これからもたくさんの人と出井地域を探索し、地域を盛り上げていけたらいいなと

思っています。

そして、食用バラの栽培と販売にも力を入れていきたいです。私は、女性に喜ばれるプレゼントの一つは花だと思っています。女性へのプレゼントに迷つて提供していますが、全国に届けられる仕組みを作つていただきたいです。

(取材・原田、柳澤)



大内バラ園で栽培しているバラ

